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Zusammenfassung

        
Die Ergebnisse der Untersuchungen des Thorax mit Röntgenübersichtsaufnahmen, Schichtaufnahmen und Computertomogrammen wurden bei 37 Patienten im Alter von 5 bis 24 Jahren verglichen. Als Grunderkrankung lag bei der Mehrzahl der Patienten ein Osteosarkom vor. Bei 35 CT-Untersuchungen von 16 Patienten wurden ca. 300 Rundherde festgestellt. Auf den Übersichtsaufnahmen konnten nur 50 %, auf den Schichtaufnahmen 70 % der Herde nachgewiesen werden. Eine Übereinstimmung eines der radiologischen Befunde mit dem Operationsbefund bei 34 Thorakotomien ergab sich in ca. der Hälfte der Fälle. Oft wurden bei der Operation mehr Metastasen entdeckt als radiologisch nachweisbar waren, in einzelnen Fällen weniger.


      
        
Summary

        
A comparison was carried out of the value of plain radiographs, tomography and CT in 37 patients aged between five and 24 years. The majority of these patients had an osteosarcoma. Thirty-five CT examinations were performed on 16 patients and about 300 foci were demonstrated. Plain radiographs only showed 50 %, and tomograms only 70 % of these lesions. Surgery was carried out in 34 patients and there was agreement between the findings at thoracotomy and radiology in about half the cases. Frequently, more metastases were found at operation than could be demonstrated radiologically, in a few cases there were fewer.
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